



Redes de Poder MTY



SILENCIO ANTE IRREGULARIDADES Y EL PRESUPUESTO EN PUERTA DE MORENA

Mientras al exalcalde **Miguel Treviño** en **San Pedro Garza García** le siguen encontrando más irregularidades, llama la atención el silencio que han guardado los integrantes de la plataforma denominada **Alcalde ¿Cómo vamos?**

Esa plataforma la conformó y la creó el propio Treviño desde la década antepasada en conjunto con organizaciones civiles, que coinciden todos en la cercanía con el **Tec de Monterrey**.

Treviño la encabezó y en parte gracias a esa plataforma se hizo de la candidatura independiente a la alcaldía sampetrina que desempeñó durante los últimos seis años.

Seis años donde hubo más quejas que aplausos, porque los sampetrinos nunca fueron tomados en cuenta para las decisiones en cuanto a proyectos y obras.

Durante esos dos trienios recibió el beneficio de Alcalde ¿Cómo Vamos? quienes le echaron la mano con “buenas calificaciones”, aunque las cosas no estuvieran bien hechas. Obviamente no afectarían a su fundador.

Pero ya no es el alcalde, y aún así sigue el silencio.

EL PRESUPUESTO EN PUERTA DE MORENA

Integrantes de la **Secretaría de Finanzas y Tesorería**, a cargo de **Carlos Garza**, se reunieron discretamente con diputados locales morenistas y con el secretario de Ayuntamiento de García, **David Caballero**.

Este encuentro, nos aseguran, se realizó ayer en la oficina de previas del Congreso local de la bancada de Morena, cuya coordinadora

es la diputada, **Anylú Bendición Hernández**, junto con otros legisladores.

Sin duda, es más que evidente que el tema que se trató fueron recursos para el municipio de García, que tendrían que venir el presupuesto 2025, algo que está pendiente por llegar al **Poder Judicial**.

Aquí lo importante es que no estuvieron presentes las y los otros diputados de Morena, sobre todo, los que representan a los ciudadanos de **Guadalupe**.

Nos dicen que también estuvieron **Greta Barra**, quien es la diputada del distrito 20 con sede en García, **Mario Soto**, legislador del distrito 12 que también comprende una parte de este municipio, así como las legisladoras **Reyna Reyes** y **Grecia Benavides**.

Parece que se vislumbra el regreso de la alianza MC-Morena.

COMISIÓN MAL INTEGRADA

La nueva **Comisión para la Igualdad de Género del Congreso del estado** nació mal de origen. La integraron la semana pasada, ayer quedó instalada y la preside la diputada **Greta Pamela Barra Hernández**. Esta comisión, como todas, está compuesta por 11 legisladores, sin embargo, apenas dos diputados hombres forman parte de ella y nueve mujeres.

Queda claro que lo que menos tiene es ser equitativa en cuanto a la integración, es decir, debería haber por lo menos cinco diputados, ya que de lo contrario difícilmente se podrán tratar temas de igualdad.

Si fuese al revés, sería considerado, sin duda un “acto machista”, pero como son nueve mujeres, es común que en el Legislativo local se tolere bajo el argumento de un hecho “inocente”.